



Motion von Franz Rechsteiner, Markus Brönnimann, Glen Aggeler, Lukas Scherer, Roger Mantel und Silvan Schläpfer "Revision Sportstättenplanung" - Frage der Erheblicherklärung

(Grundlage und Bestandteil dieses Protokolls bildet die Motion vom 17. September 2012)

Mit Schreiben vom 17. September 2012 reichten die Einwohnerräte Franz Rechsteiner, Markus Brönnimann, Glen Aggeler, Lukas Scherer, Roger Mantel, und Silvan Schläpfer die folgende Motion ein:

Motion "Revision Sportstättenplanung"

Sehr geehrter Herr Präsident

Die Sportstättenplanung für die Gemeinde Herisau datiert aus dem Jahr 2001. Sie zeigt eine gute Aufbereitung der Situation und der Entwicklungsmöglichkeiten der Sportstätten in unserer Gemeinde - ist aber aus verständlichen Gründen nicht mehr aktuell. In den Planungsunterlagen wird denn auch in Aussicht gestellt, die Planung von weiteren Hallenkapazitäten ab 2005 aufzunehmen.

Aus eigenen Abklärung und der Bearbeitung von akuten Bedürfnissen weiss die IG-Sport, dass seitens der Sportvereine z.Z. ein grosser Bedarf für weitere Sportstätten besteht. Dabei geht es insbesondere um die Realisierung einer weiteren Dreifachsporthalle, für Sportarten, die auf solch grosse Hallen unbedingt angewiesen sind. Seitens der IG Sport sind wir der Ansicht, dass die ausschliessliche Fokussierung auf dieses konkrete und akute Bedürfnis zu kurz greift. Es ist sicher sinnvoll, wenn die Situation und Entwicklung der Sportinfrastruktur in der Gemeinde erneut und systematisch neu beurteilt und aufbereitet wird. Die Grundlagen dazu bestehen ja.

Antrag

Der Gemeinderat wird beauftragt, die Sportstättenplanung für die Gemeinde Herisau zu aktualisieren und zu überarbeiten. Insbesondere ist dabei die Frage zu klären, wie der dringende Bedarf nach mehr Hallenkapazität in kurzen Frist abgeholt werden kann.

Her Präsident, wir sind dankbar, wenn dieser Vorstoss ohne Verzug im Rat zur Diskussion gestellt wird.



Beratung

Wortmeldungen - Markus Brönnimann, Motionär, Erstunterzeichner

Antrag Markus Brönnimann, Motionär, Erstunterzeichner

Gemäss Art. 51 Abs. 2 Geschäftsreglement Einwohnerrat ist eine Motion als parlamentarischer Instrument für die "Revision Sportstättenplanung" formell nicht zulässig. In Anwendung von Art. 55 Abs. 4 Geschäftsreglement Einwohnerrat wird die Umwandlung der Motion in ein Postulat beantragt.

Aufgrund der im Antrag erwähnten formellen Vorgaben wird die Umwandlung in ein Postulat stillschweigend zur Kenntnis genommen.

Wortmeldungen - Paul Signer, Gemeindepräsident

- Thomas Forster, SP-Fraktion
- Ruedi Eugster, SVP-Fraktion
- Glen Aggeler, CVP-/EVP-Fraktion, Mitunterzeichner
- Markus Brönnimann, Erstunterzeichner

- Renzo Andreani
- Yves Balmer (mehrfach)
- Franz Rechsteiner, Mitunterzeichner (mehrfach)
- Peter Künzle
- Markus Brönnimann, Erstunterzeichner (mehrfach)
- Thomas Forster

Beschluss

Der Einwohnerrat

b e s c h l i e s s t :

Das Postulat, umgewandelte Motion, wird nicht erheblich erklärt.
(14 Nein-Stimmen, 13 Ja-Stimmen)

Wortmeldungen - Markus Brönnimann, Erstunterzeichner
- Lukas Scherer